## Antrag Nr. 17-O-10-0006 Ortsvorsteher

## Betreff:

Ersatzbeschaffung für einen entfernten Müllbehälter Ecke Taunusring/Wilhelm-Dietz-Straße Antrag des Ortsvorstehers

## Antragstext:

Im vergangenen Jahr, genauer: in der Zeit vom 17. Oktober bis 28. Oktober 2016, fanden in der Landwehrstraße in Delkenheim Kanalbauarbeiten statt. Im Zuge dieser Maßnahme musste diese Hauptverkehrsstraße in Delkenheim gesperrt und damit der Busverkehr der Linie 48 umgeleitet werden. Zur Sicherheit der Umleitungsstrecke wurde an der Ecke Taunusring/Wilhelm-Dietz-Straße ein Straßenschild entfernt an dem auch ein Müllbehälter angebracht war. Nach Beendigung der Umleitungsmaßnahme wurde auf Hinweis aus der Bevölkerung das fehlende Straßenschild wieder aufgestellt, jedoch ohne den Müllbehälter.

Dies war vielen Bürgerinnen und Bürgern aufgefallen, da der Müllbehälter zuvor stetig und gerne in Anspruch genommen wurde. Und so wandten sich diese Bürgerinnen und Bürger voller Hoffnung an den Ortsvorsteher und die Ortsverwaltung in Delkenheim mit der Bitte für das fehlende Behältnis wieder anzubringen. Mit viel Enthusiasmus erfolgte seitens der Verwaltung die Ankündigung für einen Ersatz zu sorgen. An dieser Stelle mag man es erahnen, da nun dieser Antrag auf der Tagesordnung einer Ortsbeiratssitzung erscheint: Diese Ankündigung wurde bis heute nicht umgesetzt. Immerhin drei Monate nach Beendigung der ursprünglichen Maßnahme und trotz wiederholter Nachfragen sah sich die Verwaltung nicht in der Lage eine Ersatzbeschaffung umzusetzen. Für geneigte Interessierte, die mit den Organisationsstrukturen der Landeshauptstadt nicht vertieft vertraut sind wurde allerdings wohl offenbar, dass hierbei einige Stellen einzuschalten und zu überzeugen seien. Eine Tatsache, die in Teilen Delkenheims mit milder, vielleicht auch wissender, Verwunderung zur Kenntnis genommen wird.

Nun sollte man meinen, dass üblicherweise die Ersatzbeschaffung eines Müllbehälters keine der Aufgaben sein, die als Beratungs- und Beschlussgegenstand in einer Ortsbeiratssitzung behandelt werden sollte, um dann im Weiteren über den Magistrat an die zuständigen Stellen der Stadtverwaltung zu gelangen. Da jedoch in dieser, vielleicht profanen, Angelegenheit derzeit kein Erfolg zu erzielen scheint, wird dann selbst solch ein Fall Gegenstand einer öffentlichen Ortsbeiratssitzung.

Ich beantrage daher:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wir gebeten den Ortsbeirat dabei zu unterstützen, dass nunmehr zeitnah für eine Ersatzbeschaffung des Müllbehälters an der Ecke Taunusring/Wilhelm-Dietz-Straße gesorgt wird.